## 'You are thieves of history!' Hotovely tells Palestinians, waving books at them

By Jonathan Ofir :: 16.07.2017





Speaking on Wednesday at the Knesset, Tzipi Hotoveli, Israel's highest ranking diplomat, went on a rant against Palestinians, calling them "thieves of history":

"You are thieves of history. Your history books are empty, and you are trying to co-opt Jewish history and Islamicize it."

Hotoveli's accusation was aimed at Palestinian-Israeli Members of Knesset, whom Israel doesn't even consider Palestinian but rather 'Israeli Arabs'. Hotoveli waved two books at them, the bible and Assaf Voll's recent book, "History of the Palestinian People", an empty 132-page book which was recently pulled from Amazon meant to suggest that no such history exists.

This book is empty. Do you know why it is empty? Because they have no kings, they have no heritage sites. The Palestinians are violating Jewish heritage sites. ...

David, Moses, Abraham, Isaac, Jacob, Sarah, Rebecca, and Leah are the patriarchs and matriarchs of the Jewish nation. You will not succeed in Islamicizing them, you will not succeed in eradicating the bible. Hotoveli is Israel's Deputy Foreign Minister. Prime Minister Benjamin Netanyahu holds the Foreign Ministry portfolio himself. Her fulmination was set against the backdrop of the recent UNESCO resolution that lists Al-Khalil (Hebron) and the Al-Ibrahimi mosque (Tomb of Patriarchs) as Palestinian world heritage sites, an act which Israel's Foreign Ministry spokesperson Immanuel Nahshon regarded as a promoting "fake history", despite its recognition of the sites' importance to the three Abrahamic religions – Judaism, Christianity and Islam. It was not the fact that the sites were recognized that enraged Israeli leaders, but that they were recognized as **Palestinian**.

## 'Вы - воры истории!' Хотовели говорит палестинцам, размахивая перед ними книгами.

## Джонатан Офир : : 16.07.2017





Выступая в среду в кнессете, Ципи Хотовели, высокопоставленный дипломат Израиля, разразилась тирадой в адрес палестинцев, назвав их "ворами истории".:

"Вы - воры истории. Ваши учебники истории пусты, и вы пытаетесь присвоить еврейскую историю и исламизировать ее".

Обвинение Хотовели было направлено против палестино-израильских депутатов кнессета, которых Израиль даже не считает палестинцами, а скорее "израильскими арабами'. Хотовели помахал перед ними двумя книгами, Библией и недавней книгой Ассафа Фолля "История палестинского народа", пустой 132-страничной книгой, которую недавно вытащили с Amazon, чтобы показать, что такой истории не существует.

Эта книга пуста. Вы знаете, почему она пуста? Потому что у них нет королей, у них нет объектов культурного наследия. Палестинцы оскверняют объекты еврейского наследия. ...

Давид, Моисей, Авраам, Исаак, Иаков, Сарра, Ревекка и Лия - патриархи и матриархи еврейской нации. Вам не удастся исламизировать их, вам не удастся искоренить Библию.

Хотовели - заместитель министра иностранных дел Израиля. Премьер-министр Биньямин Нетаньяху сам возглавляет министерство иностранных дел.

Ее гневные высказывания прозвучали на фоне недавней резолюции ЮНЕСКО, которая относит Аль-Халиль (Хеврон) и мечеть Аль-Ибрагими (Усыпальница патриархов) к объектам всемирного наследия Палестины, акт, который представитель Министерства иностранных дел Израиля Иммануэль Нахшон расценил как пропаганду "фальшивой истории", несмотря на признание важности этих мест для трех авраамических религий – иудаизма, христианства и ислама. Израильских лидеров взбесил не тот факт, что эти объекты были признаны, а то, что они были признаны **палестинскими**.

When UNESCO accepted Palestine as a member in 2011 (thereby also recognizing it, as do <sup>3</sup>/<sub>4</sub> of the UN member states), the US cut \$50 million of its support as punishment.

This time, Israel cut funding to UN by another \$1 million as punishment for the UNESCO resolution, adding to other cuts from the past year of \$8 million (in response to UN Security Council Resolution 2334 and Human Rights Council resolutions condemning Israel). The likelihood is that Israel will only provide \$2.7 million – less than one-fourth of its former fees.

Surely, Hotoveli is not the first to suggest that Palestinians don't exist. Such claims have historically been made by Zionists from left to right. And the 'leftists' have been particularly good at it: **From Ben-Gurion's referring to them as "Arabs who happen to be in Palestine", to Golda Meir's "Palestinians? What Palestinians?", to Moshe Dayan's "no more Palestine – finished".** For Israel, 'Palestine' has been a notion that it sought to erase for all practical purposes; hence its refusal to recognize Palestine and to refer to Palestinian citizens merely as 'Arabs', despite over two-thirds of them identifying as Palestinians. It was only when 'Palestine' could be the name for "less than a state"

(as Yitzhak Rabin assured Israelis, even as he signed Oslo accords), a set of Bantustans for which the disenfranchised Palestinians could be consigned under the Oslo Accords in mid-1990's, that calling them 'Palestinians' could be accepted in Israeli discourse, which maintains that Palestinians are merely 'Arabs' if they are Israeli citizens.

Hotoveli's empty-book act must surely be a first, wherein an Israeli lawmaker waved an empty book in support of such claims. Hotoveli's absolutist notions about the erasure of Palestine couple with her absolutist views about Jewish

rights to 'Eretz Israel', the historical 'land of Israel':

"This land is ours. All of it is ours. We did not come here to apologize for that",

Hotoveli said at her inaugural speech in 2015. She then continued in citing the medieval rabbi Rashi to bolster her claims, supposedly based upon the wish of God:

"Rashi says the Torah opens with the story of the creation of the world so that if the nations of the world come and tell you that you are occupiers, you must respond that all of the land belonged to the creator of the world and when he wanted to, he took from them and gave to us", she said.

So there is supposedly no discussion to be had at all: God said so, according to Tzipi Hotoveli. And she projects her denial of Palestine and Palestinian history upon Palestinians. In a recent interview with 60 Minutes she said that Palestinians put "the denial of Israel as the first issue on the agenda" – despite their recognition of Israel per treaty in the Oslo Accords, a recognition which alas has not become reciprocal in any real way from Israel's side.

So, Hotoveli keeps saying 'Palestinians'. Now, do they exist, or do they not?

Indeed, consider the further irony here: who is Hotoveli speaking to in the Knesset? The Palestinian MK's, those 'Arab MK's', those 'Israeli Arabs' as Israel would have it. She addresses her anger about Palestinian recognition at *them*. But aren't they supposed to be just 'Arabs'? Aren't they not supposed to exist as 'Palestinians'?

Indeed, in her fundamentalist, hysterical, shameless and genocidal raving, Hotoveli actually comes to confirm the overarching Palestinian nationhood that cuts across Israel's shallow and artificial attempts of degrading them and separating them from each other. Tzipi Hotoveli's erasure narrative comes around 360 degrees, and confirms the existence of a one Palestinian nation. Books could be written about this, but Hotoveli's model is an empty one.

Когда ЮНЕСКО приняла Палестину в качестве члена в 2011 году (тем самым также признав ее, как и <sup>3</sup>/<sub>4</sub> государствчленов ООН), США сократили свою поддержку на 50 миллионов долларов в качестве наказания.

На этот раз Израиль сократил финансирование ООН еще на 1 миллион долларов в качестве наказания за резолюцию ЮНЕСКО, добавив к другим сокращениям прошлого года 8 миллионов долларов (в ответ на резолюцию 2334 Совета Безопасности ООН и резолюции Совета по правам человека, осуждающие Израиль). Вероятность того, что Израиль выделит всего 2,7 миллиона долларов – менее одной четвертой от своих прежних гонораров.

Конечно, Хотовели не первый, кто предполагает, что палестинцев не существует. Подобные заявления исторически выдвигались сионистами слева направо. И "левые" особенно преуспели в этом: **от Бен-Гуриона, называющего их "арабами, случайно оказавшимися в Палестине", до** Голды Меир **"Палестинцы? Какие палестинцы?", к книге** Моше Даяна **"больше никакой Палестины – закончено".** Для Израиля 'Палестина' была понятием, которое он стремился стереть из памяти для всех практических целей; отсюда его отказ признать Палестину и называть палестинских граждан просто 'арабами', несмотря на то, что более двух третей из них идентифицируют себя как палестинцы. Только тогда, когда 'Палестина' могла быть названием "меньше, чем государство" (как заверял израильтян Ицхак Рабин, даже подписывая соглашения Осло), набор бантустанов, к которым бесправные палестинцы могли быть отнесены в соответствии с Соглашениями Осло в середине 1990-х, когда называть их 'палестинцами' стало приемлемо в израильском дискурсе, который утверждает, что палестинцы - это просто "арабы", если они граждане Израиля.

Закон Хотовели о пустой книге, безусловно, должен быть первым, когда израильский законодатель размахивал пустой книгой в поддержку подобных заявлений. Абсолютистские представления Хотовели о стирании Палестины сочетаются с ее абсолютистскими взглядами на права евреев на 'Эрец Исраэль", историческую "землю Израиля":

"Эта земля наша. Она вся наша. Мы пришли сюда не для того, чтобы извиняться за это".,

Сказала Хотовели в своей инаугурационной речи в 2015 году. Затем она продолжила цитировать средневекового раввина Раши, чтобы подкрепить свои утверждения, предположительно основанные на воле Бога.:

"Раши говорит, что Тора начинается с истории сотворения мира, так что, если народы мира придут и скажут вам, что вы оккупанты, вы должны ответить, что вся земля принадлежала создателю мира, и когда он захотел, он взял у них и отдал нам", сказала она.

Так что, предположительно, обсуждать вообще нечего: так сказал Бог, согласно Ципи Хотовели. И она проецирует свое отрицание Палестины и палестинской истории на палестинцев. В недавнем интервью журналу "60 минут" она сказала, что палестинцы поставили "отрицание Израиля в качестве первого вопроса повестки дня— - несмотря на их признание Израиля в соответствии с договором, заключенным в соглашениях Осло, признание, которое, увы, не стало каким-либо реальным ответом со стороны Израиля.

Итак, Хотовели продолжает говорить 'палестинцы'. Итак, существуют они или нет?

В самом деле, рассмотрим здесь еще одну иронию: с кем Хотовели разговаривает в кнессете? С депутатами Кнессета Палестины, с этими 'арабскими депутатами КНЕССЕТА", с этими "израильскими арабами", как выразился бы Израиль. Она вымещает свой гнев по поводу признания Палестины на *них*. Но разве они не должны быть просто "арабами"? Разве они не должны существовать как 'палестинцы'?

Действительно, в своем фундаменталистском, истеричном, бесстыдном бреде Хотовели фактически подтверждает всеобъемлющую палестинскую государственность, которая противостоит мелким и искусственным попыткам Израиля унизить их и отделить друг от друга. Повествование Ципи Хотовели о стирании разворачивается на 360 градусов и подтверждает существование единой палестинской нации. Об этом можно было бы написать книги, но модель Хотовели - пустая.